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ＮＯ１５８５ 

２０１４－１０－３１発行 

【会 長】 栗原 平 

【副会長】 下山定夫 

【幹 事】 柳田政男 

【ＳＡＡ】 山口 勇 

【点 鐘】  会長 栗原 平会員 

【斉 唱】    割愛       

【ゲスト】 西消防署長 星野静雄様 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

 幹事報告はありません。   

 理事会報告を致します。 

  １０月１０日（金） 

   午後１時３０分 

   当クラブ例会場 

出席理事 

 会長、副会長 幹事 

 竹内、山口、横田（昌）斉藤（英）、羽石 

①、会長あいさつ 

②、議題 

１、「奨学金期間延長制度申込み」について 

 米山奨学生イドンジュン君から大学院に進学し 

たいので支援延長の申込みあり。申請締切は１０ 

月１５日までに。但し、 

 ・試験に合格することが必要。不合格の時は支 

  援無し 

 ・富士見Ｒ・Ｃからの負担は無し（米山奨学会 

  に一定以上の寄付があるため） 

 ・カウンセラーは引き続きお願いしている場合 

  が多い（過去の例） 

     上記の件に関して承認された 

２、西口時計台について 

  総額で８０万円位の設置費用 

  ４０周年記念では５０万、地区大会の記念事

業で富士見市への寄付は指定寄付にした方がよい

のでは 

１．地区決議会の結果報告 

   例会場に掲示します 

２．ふるさと祭りバザー 

   希望の風奨学金へ 

  の寄付 

   全員参加でバザーを成功させよう！ 

３．ガバナー公式訪問時の“各委員会の問題点”  

 会長への報告、今日まで。メールお願いします 

５．救急医療について 

 入間東部消防組合本部を見学しての感想。 

 職業奉仕としての“救急医”として興味深い見

学であった。１１９番の指令本部を見学できた。  

 入院患者さんの転院の時、救急車依頼でかける

“１１９番”、火事ですが？救急ですか？いつも

質問される。どんな救急本部か？どんな所か？興

味があった。入間東部消防組合の平成２５年“年

報”によると、救急車の出動件数約１０５００件

消防車６２件。救急車で搬送された人約８８００

人。管轄下人口約２５万５千人である。１日に約

３０回救急車が出動している事になる。救急救命

センターで勤務した私の“救急救命医”の経験か

らして、本当に死ぬか生きるかの緊急を要するの

は、搬入者の１割以下である。１日に約３０回救

急車が出動するとすれば、サイレンを鳴らし、緊       

 

 

【会長の時間】 会長 栗原 平会員     

【理事会報告】幹事 柳田政男会員      

急走行の必要なのは、２~３件である事になる。

もっと静かに患者さんを搬送すべきと思うがーー 

 現在、ほとんどの救急車には、救急救命士が同

乗しているはず、緊急走行が必要な患者さんかど

うか判断は可能なはず、救急車をもっと静かに走

らせる為に、救急救命士に頑張って欲しい。 

○職業ｄ奉仕委員長 

   斉藤正次会員 

 本日は消防指令センター 

防災センターの見学です。   

 宜しくお願い致します。 

    入間東部地区消防組合西消防所長 

  星野静雄様 

  

 本日は多勢の方に

ご訪問に頂き、有難

うございます。 

 

 

【お礼】会長 栗原 平会員 

 本日は勉強させて

頂きます。 

 

○社会奉仕委員長 

  横田昌則会員 

 次週はバザーに参

加致します。２４日

（金）午後４時から値付け

があります。２５日（土）

は午前９時に市役所に集合

して下さい。ジャンバー着

用。終了後、午後４時から

当クラブ例会場でご苦労さん会がありますので、

よろしくお願い致します。 

○出席、ニコニコＢＯＸ委員会 

           吉原孝好会員 

 本日は移動例会ですので１００％の出席。 

 ニコニコＢＯＸは次週に致します。 

○ＳＡＡ委員会 

 これから館内の見

学を致しますので、

移動致します。 

 

 

 

 

 

 

 

１．地区決議会に関する当クラブの統一見解 

 地区決議会開催： 

   平成２６年１０月１１日 於：紫雲閣 

  当クラブは選挙人２人、下山会員と柳田会員 

       （理事会で決定） 

   決議案件その１、その２，その３に賛成す 

  るか？ 

   上記に賛成することを選挙人二人に依頼す 

  る事を決定（決議案 別紙 参照） 

２．市民祭りに参加する 

      当クラブのバザーについて 

        全員参加で盛り上げよう！ 

 バザー売上金は“ロータリー希望の風”へ寄付 

 バザーと同時に３．１１震災奨学生を援助する    

「希望の風」への募金活動に参加しよう。 

３．ガバナー公式訪問時のクラブ協議会のテーマ 

   「ロータリーデーについて」ＲＬＩ方式で 

  検討する   

    インターネットを参照し検討しよう． 

第１９２８回第１９２８回第１９２８回   例会２６年１０月１０日（金）例会２６年１０月１０日（金）例会２６年１０月１０日（金）   

   【米山派遣奨学生アディナアマイテさん】【米山派遣奨学生アディナアマイテさん】【米山派遣奨学生アディナアマイテさん】   

         ２０１４～２０１５年度２０１４～２０１５年度２０１４～２０１５年度   

   国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長      

   ゲイリ－Ｃ．ゲイリ－Ｃ．ゲイリ－Ｃ．Ｋ．ホアンＫ．ホアンＫ．ホアン   

         第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区      

   ガバナー坂本元彦ガバナー坂本元彦ガバナー坂本元彦      

【会 長】栗原 平 

【副会長】下山定夫 

【幹 事】柳田政男 

【ＳＡＡ】江澤康夫 

 

【会長の時間】 会長 栗原 平会員     

【点 鐘】 会長 栗原 平会員 

【斉 唱】ロータリーソング       

       「それでこそロータリー」 

【ゲスト】米山派遣奨学生アディナアマイテさんアディナアマイテさんアディナアマイテさん   

                     地区米山奨学記念推進委員地区米山奨学記念推進委員地区米山奨学記念推進委員         

         奥田功次様（富士見ＲＣ） 

【紹介とご挨拶】  

  【点鐘】会長 栗原 平会員    



４．次年度派遣青少年交換性の“スポンサー＆ホ 

 ストの受け入れ”依頼の件 

   地区より２年間続けての依頼あり 

５．財務・会計 

 通帳・印鑑・カードについて 義援金について 

６．アイディアボックス 投稿あり（２回目） 

 ４０周年記念事業として当クラブの宣伝 

  市内の小中学校に図書を配布する 

   ＰＴＡを通じて宣伝になる。 

   配布時に会員が学校を訪問してロータリー 

  の話をする 

   当クラブのパンフレットを作製し持参する 

２）次の書類を回覧にします。 

 １．本日、会員の皆様に地区決議会開催の 

          ご案内を配布致しました。 

 ２．アイバンクから献眼登録申込書の送付 

３．ＲＬＩセミナーパートⅡ・Ⅲ・卒後コース 

 受講者派遣依頼 

４．米山事業報告書 

 ５．東入間警察書から防犯・暴力排除推進大会 

  開催のお知らせ 

６．坂戸さつきＲＣの会報 

 ７．朝霞ＲＣの年度計画書と会報、新座ＲＣの 

  会報 

３）朝霞ＲＣ１０月１４日例会 

       田中作次様卓話参加案内 

４）第２ゴルフ会の申し送りの件 

５）本日、臨時理事会を開催 
【幹事報告】幹事 柳田政男会員 

１）例会変更の件 

１．朝霞ＲＣ→ 

 １０月２４日（金）⇒ 

 移動例会 点鐘１８時 

  朝霞市民会館 松の間  

 宜蘭扶輪社&朝霞ＲＣ友好親善 

２．志木ＲＣ→ 

 １０月２２日(水)→１０月２６日(日)   

  移動例会  

  『志木市川と街をきれいにする運動』に協力 

  参加 場所：志木市内 

 １１月１９日(水)→同日(水) 点鐘１８：１５ 

   夜間移動例会 『ワークショップ』  

    場所：志木市民会館「パルシティ」 

３．新座ＲＣ→ 

  １０月２３日（木）→夜間例会 点鐘１９時 

  「会員親睦会」ベルセゾン１Ｆ「吉祥」 

 １０月３０日（木）→定款による例会取消 

 １１月２０日（木）→夜間例会 点鐘１９時 

      「会員親睦会」「長屋門」４．志木

４．柳瀬川ＲＣ→ 

  １０月１６日（木）⇒ 通常例会       

         志木市民会館パルシティ 

 １０月３０日（木）⇒ 通常例会         

      志木市民会館パルシティ 

尚、２３日は通常通りふれあいプラザになります

５．当クラブ 

 １０月１７日（金）→同日 移動例会  

   消防署見学 １２時全員で食事   

  点鐘１２時３０分～一１３時３０分閉会 

 １０月２４日（金）→１０月２５日（土） 

   移動例会 ふるさと祭り参加 

     午前９時開会～午後３時３０分終了     

       文化の杜公園内 

【贈呈】 

ＲＬＩパートⅡの修

了書が柳田、竹内、

山城会員に届いてお

ります。 

 

 

○サンパウロ委員長→ 

     酒本俊司会員 

 ２０１５年６月６日～９ 

日で前後８日間の旅になり 

ます。１０月３１日締め切 

りになっておりますので多くのご参加を御願い致

します。 

○職業奉仕委員長→斉藤正司会員 

 １０月１７日は西消防署防災センターを見学致

します。１２時から食事に致しますのでよろしく

お願い致します。 

○社会奉仕委員長→横田昌則会員 

 １０月２５日、バザーの協力をお願い致します 

○萩原喜八郎会員 

 よさこい祭りが１０月１９日あります。１０時 

３０分開会式です。 

○長根章浩会員 

 第２回夢祭り大市が１１月１日（土）埼信駐車

場にて開催されます。よろしくお願い致します。 

【委員長報告】 

   会員数 ４９名 本日出席 ３６名 

     出席免除会員    ８名  

     出席対象会員   ２８名 

     出席率    ８０．０％ 

     前回メーキャップ  ３名 

前回修正出席率８２．６％ 

松本仙太郎会員 

 長根会員、横田昌則会員、１０／６和光ＲＣ公    

 式訪問、お世話になりました。 

横田正志会員 

 秋元伸一郎会員、先日は同窓会の素晴らしい看 

 板を作って頂き有難うございました。大変好評 

 でした。 

長根章浩会員 

 １１月１日第３回夢あかり大市を開催します。 

 よろしくお願い致します。 

大坪 進、萩原喜八郎会員 

 １０月１９日１０：３０よりよさこい祭りを開  

 催します。よろしくお願い致します。 

栗原、斉藤（重）、横田（栄）、横田（正）会員 

柳田、奥田、桑原、下山、竹内、深谷会員 

 米山派遣奨学生アディナアマイテさん（アマち  

 ゃん）ようこそ、いらっしゃいました。 

桑原福治、長根章浩会員 

 結婚祝、有り難うございました。 

尾崎 功、長根章浩、羽石 隆会員  

 前回欠席しました。 

【出席報告】尾崎孝好会員     

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

  【点鐘】会長 栗原 平会員    

中国一で、中国面積の 

六分の一を占め、日本 

全土の面積の四倍を越 

える。最も人口の多い 

民族はウイグル族で人 

口の半分以上を占める 

 多民族地区て4゙7の民族が居住している。 ウイ

グル族の母語であるウイグル語はアルタイ諸語に

属するテュルク諸語の一つで、ウイグル自治区を

中心に使用される。 ウイグル文字を用いるウイ 

グル語は32の字母をもち八つの母音の字母 、24

の子音の字母があって、右から左へ横書きにする

天山山脈。ウイグル語名は天の山を意味するテン

リ・タグ（غاتىرڭەت Tengri tagh）といい、漢名は

これに由来する。天山山脈を源流とする主な河川

はシルダリヤ川とタリム川。2013年の第37回世界

遺産委員会（プノンペン）にて中国の新疆ウイグ

ル自治区内の4つの保護区が「新疆天山」の名で

UNESCOの世界遺産リストに登録された。ウイグル

では長髪な女の人達から優勝者を選んで奨励する

のも一つの伝統遺産である。時代の発展につれ

て現代ではウイグル

の人達も時代にあわ

せた衣装ですこばつ

伝統から離れている

一日は五回、そして大

事なクルバンのお祭り

では、みんなが一つのマスチティに集まって、お

祈りします。  

【お礼】会長 栗原 平会員 

     卓話、有り難うございました。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.ocm 

【紹介】米山記念奨学委員長 下山定夫会員     

 米山派遣奨学生のアディナアマイテさんと米山

記念奨学推進委員の奥田功次様にお越し頂きまし

た。本日の卓話よろしくお願い致します。 

【卓話】アディナアマイテさん  

今日私が紹介するのは中国の新疆ウイグル自 

治区の少数民族の一つでありウイグる中国西部

最大都市の一つであり新疆ウイグル自治区の政

治、経済文化、科学、情報などの中心地である。  

 新彊ウイグル自治区の成立は1955年。面積は 

結婚式
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